
ISTITUTO COMPRENSIVO G. SOLARI - LORETO

CONSIGLIO D'ISTITUTO (triennio 2021/2024) Anno Scolastico2021/2022

VERBALE N.l DEL 17/12/2021

Venerdì 17 dicembre 2021 alle ore 18.00, in modalità on-line sincrona su Meet, si è riunito il
Consiglio di Istituto con i seguentipunti all'ordine del giorno:

1. Msediamento del Consiglio d'Istituto - triennio 21/24

2. Elezione del Presidente e del vice-presidente del Consiglio d'Istituto

3. Nomina del segretario verbalÌ2zante

4. Approvazione verbale seduta precedente

5. Adozione del PTOF 2022/2025

Integrazione dei punti all'0.d.G., comunicazione n.202 del 14 dicembre 2021

6. Elezione della Giunta esecutiva

7. Elezione del rappresentante dei genitori nel comitatodi valutazione

8. Criteriper la formazione delle classiprime A.S. 2022/2023

9. Varie ed eventuali

Sono presenti alla seduta:

Cognome Nome Componente PRESENTE ASSENTE

Romagnoli Luigia Dirigente X

Agnesi Elena Genitore X

Agostinelli Raffaela Genitore X

Borra Chiara Docente X

Cappannini Valeria Docente X

Capponi Chiara Genitore X

Esposito Sansone Antonio Docente X

Gambi Elisabetta Docente X

Giuliano Isabella Genitore X

Maggio Gerarda ATA X

Mariani Luca Genitore X



Marini Diomedi Omar Genitore X

Nardi Valentina Genitore X

Nibaldi Lorena Docente X

Piccoli Volodia
ATA X

Procino Laura Docente X

Romano Roberta Docente X

Rombini Stefano Genitore X

Traferro Paola Docente X

Alle ore 18.05 ha inizio la seduta; presiede la riunione laDirigente prof.ssa Romagnoli Luigia. E'
presente alla seduta la DSGA dott.ssa Cinzia Fioretti.

PUNTO 1

La Dirigente saluta tutti i nuovi componenti neoeletti nel consiglio d'istituto e dichiara costituito
il Consiglio d'Istituto per il triennio 2021-2024. Verificata la legalità dell'adunanza per il numero
dei presenti,dichiara aperti i lavoridell'assemblea.

PUNTO 2

La Dirigente chiede ai presenti, in particolare alla componente genitori, se ci sono candidature per
l'elezione del Presidente del Consiglio d'Istituto. Dopouna breve discussione, vienepropostala
candidatura del sig. Marini Diomedi Omare non essendoci altreproposte da parte dei presenti, il
Dirigente dichiara aperta la votazione.

17 favorevoli 0 contrari 0 astenuti

DELIBERA 1

Dconsiglio approva ali* unanimità l'elezione a presidentedelConsiglio d'Istituto del sig. Marini
Diomedi Omar

La Dirigente preso attodellanomina del sig. Marini Diomedi, passala conduzione dei lavori al
neoeletto Presidente.

Si passaaUa nomina del vicepresidente. HPresidente illustra brevemente il ruolo ed i compiti di
tale funzione. Dopouna breve discussione, viene propostala candidatura del sig. MarianiLuca e
non essendoci altreproposteda parte dei presenti, il presidente dichiara aperta la votazione.

17 favorevoli 0 contrari 0 astenuti

DELIBERA 2

H consiglio approva all' unanimità l'elezione a vicepresidente del Consiglio d'Istituto del sig.
Mariani Luca



PUNTO 3

Sipassa alla nomina del segretario. II Presidente illustra brevemente il ruolo ed i compiti ditale
funzione. Dopo ima breve discussione, viene proposta lacandidatura delprof. Esposito Sansone
Antonio e nonessendoci altre proposte daparte dei presenti, il presidente dichiara aperta la
votazione.

17 favorevoli 0 contrari 0 astenuti

DELIBERA 3

Il consiglio approva all' unanimitàl'elezione a segretario del Consiglio d'Istituto del prof.
Esposito Sansone Antonio

PUNTO 4

H Presidente, verificato che tutti i membri del Consiglio abbiano preso visione del verbale n°24
della seduta del 18 novembre 2021 inviato per mail, ne richiede Tapprovazione ed apre la
votazione:

9 favorevoli 0 contrari 8 astenuti

DELIBERANE

D consiglio approva a maggioranza il verbale n. 24 del 18 novembre 2021.

Alle ore 19.00lascia la riunione il prof Esposito. Viene incaricatala profssa Traferrodi assumere
la funzione di segretaria.

PUNTO 5

Prendela parola il Dirigente che chiede se tutti i consiglieri hannoricevutola mail relativaal PTOF

2022-2025. Si tratta di una prima stesura, più snella e semplificata in quanto si è in attesa di

precisazionida parte del Ministero. L'anno prossimoverrà propostauna versionepiù dettagliataed

articolata. La Dirigenteesponebrevemente il Piano Triennaledell'OffertaFormativa2022/2025

relativamente a;

• La scuola e il suo contesto

• Le scelte strategiche

• D Piano di miglioramento

• L'Offerta Formativa

• Quadri orari dei singoli plessi

• La valutazione degh apprendimenti

• L'organizzazione dell'Istituto Comprensivo



Viene chiesto dalla lHHHHpia possibilità di valutare, per la scuola secondaria,
l'organizzazione oraria su 5 giorni a settimana(settimana corta).

La Dirigente ed il consiglio tutto ritiene possibile la cosa se non con il coinvolgimento di tutta la

comunità di Loreto: famiglie, docenti, amministrazione comunale e tutte le altre agenzie educative

che operano sul territorio. Si propone l'istituzione di una commissione che valuti e raccordi tutte le

opinioni in merito per poi redigere una proposta da sottoporre al vari orgam collegiali per

l'approvazione. Si fa presente che sarà un'operazione che richiederà tempi piuttosto lunghi per una

eventuale realizzazione nell'anno scolastico 2023-24 se non addirittura nell'anno scolastico 2024-25.

Si rimanda nella varie ed eventuali l'approfondimento relativo alla costituzione della commissione

di studio di fattibilità.

Non essendoci ulteriori interventi da parte dei presenti, il Presidente apre la votazione:

16 favorevoli 0 contrari 0 astenuti

DELIBERANE 5

n consiglio approva all'unanimità il PTOF 2022-2025

PUNTO 6

Si passa ora all'elezione della giunta esecutiva. La DSGA informache, oltre a lei e alla DS, si deve
eleggere un membro della componente genitori e uno di quella docente. La Dott.ssa Fioretti delinea
i compiti spettanti a questo organo: la giunta esamina i bilanci e si riunisceprima dell'indizione del
Consiglio di Istituto. Si procede alla elezione. Per la componente docente si candida la Prof.ssa
Laura Procino e per quella genitori la Signora Isabella Giuliano e non essendovi altre proposte da
parte dei presenti, il presidente dichiara aperta la votazione.

16 favorevoli 0 contrari 0 astenuti

DELIBERANE 6

n consiglio approva all' unanimità l'elezione della prof.ssa Laura Procino e della signora Isabella
Giuliano quali componenti della giunta

PUNTO?

Terminato questo argomento, si passa all'elezione di im membro effettivo e uno supplente della
componente genitori nel comitato di valutazione. La DS informa che questa elezione è richiesta per
l'assegnazione del Bonus Docenti. Vengono candidate la Signora Elena Agnesi ( membro effettivo)
e la Signora Valentina Nardi (membro supplente) e non essendovi altre proposte da parte dei
presenti, il presidente dichiara aperta la votazione.

16 favorevoli 0 contrari 0 astenuti



DELIBERANE?

D consiglio approva ali* unanimità l'elezione della signora Elena Agnesi ( membro effettivo)
della Signora Valentina Nardi (membro supplente) nel comitato di valutazione

PUNTO 8

Si procede con la discussione dei criteri per la formazione delle classi prime per l'anno scolastico
2022/2023. Tutti gli anni si decidono e/o si stabiliscono i criteri per la formazione delle classi
prime. Si propone l'adozione dei criteri dello scorso anno. Il suggerisce di
inserire il requisito della territorialità per le scuole di infanzia e primaria da specificare per ogni
plesso. HPresidente Marini Diomedi dà lettura dei criteri. Pertanto, accogliendo il suggerimentodel
"IHIHBHi^lH^Bsi inserisce il criterio ''Residenza nella zona territoriale del plesso o
viciniore" per tutte le scuole dell'Infanzia e Primarie. H presidente dichiara quindi aperta la
votazione.

16 favorevoli 0 contrari 0 astenuti

DELIBERANE 8

n consiglio approva all' unanimità i criteri di formazione delle classi prime per PA.S. 2022/2023 .

VARIE ED EVENTUALI

Per quanto riguarda l'ultimo punto all'ordine del giorno: varie ed eventuali, la DS riferisce la
necessità di formare un gruppo per il progetto legato alla settimana corta. Si dovrà condurre uno
studio sulla fattibilità della proposta, con un consulto informale per le vie brevi del personale
scolastico e della componente dei genitori.

H Presidente chiude la seduta alle ore 19.47

I segretari verbalizzanti

HPiofssa Paola Traferro

1

n presidente

Sig. Omar Marini Diomedi


